

Domingo 9 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

[http://www.youtube.com/watch?feature=player\\_embedded&v=meAjlXGS6Z8](http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=meAjlXGS6Z8)

Escúchelo en Mediafire:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-7-8-9-10-de>

### Titulares

- *En el 2013 se pondrá en marcha programa de bilingüismo Santander le habla al mundo*
- *Santander dice No a la explotación sexual de niños, niñas y adolescentes en viajes y turismo*
- *Plan de contingencia en la oficina de Pasaportes de Santander va hasta el 26 de diciembre*
- *Bomberos Voluntarios de Piedecuesta otorgó condecoración al gobernador Aguilar Villa*

## \$1.200 millones destinó la Gobernación a Santa Bárbara en su aniversario 36°

**SANTA BÁRBARA.** Con ocasión del 36° aniversario del bello municipio de Santa Bárbara, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, anunció inversiones por más de 1.200 millones de pesos para diversas obras en la vigencia 2013.

Santa Bárbara, que produce la mejor mora sobre la cordillera Oriental, tendrá 580 millones de pesos para la construcción de la II fase del Centro de Salud; 420 millones para mantenimiento de la vía el Tope - Santa Bárbara, y 200 millones de pesos para mantenimiento de vivienda rural y urbana, entre otros proyectos.

### Potencial turístico

Las ferias y fiestas de este encantador municipio se convirtieron en el escenario propicio para exaltar los lugares turísticos de esta localidad por parte del gobernador Aguilar Villa, entre ellos el Santuario de la Virgen de Santa Bárbara, la reserva forestal que alberga ejemplares de osos de Anteojos y las artesanías, sustento de 25 familias del sector rural.

El Gobernador de Santander recorrió parte de Santa Bárbara en compañía del alcalde Jorge Enrique Sandoval Jaimes, quien agradeció la destinación de los recursos que contribuirán al desarrollo de este municipio perteneciente a la Provincia de Soto, y está ubicado a hora y media de Bucaramanga.

## En el 2013 se pondrá en marcha programa de bilingüismo Santander le habla al mundo

**BUCARAMANGA.** La Gobernación de Santander, a través de la Secretaría de Educación, incentivará el aprendizaje del idioma inglés entre docentes y estudiantes de preescolar y primaria, con el propósito masificar el dominio de una segunda lengua, como está contemplado en el Plan de Desarrollo Departamental y el Plan Decenal de Educación que orienta y genera directrices sobre el bilingüismo como política de Estado.

El secretario de Educación de Santander, Julio César Villate Jessen, dijo que para llevar a cabo este programa se tendrán en cuenta los lineamientos trazados en el Programa Nacional de Bilingüismo del Ministerio de Educación Nacional, que busca desarrollar las capacidades de los ciudadanos para manejar por lo menos una lengua extranjera, con el fin de interactuar de manera más global, lo que permitirá mejorar la calidad del sistema educativo y adecuarlo a las exigencias actuales y futuras del país.

“El bilingüismo estará incorporado al plan de estudio desde el próximo año desde primera básica hasta el grado once. Es un proyecto que se tiene para que Santander le hable al mundo. Este programa se hará gradualmente y será uno de los retos que tenemos a futuro”, aseguró Villate Jessen.

## Santander dice No a la explotación sexual de niños, niñas y adolescentes en viajes y turismo

**BUCARAMANGA.** Reconociendo la necesidad de combatir la explotación sexual de los menores de edad en el ámbito turístico de nuestro país, la Gobernación de Santander se une a los esfuerzos del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo para proteger y velar por los derechos de la niñez a través de la promoción y cumplimiento de la campaña: Nuestro país es un gran destino turístico, nuestros niños no.

La campaña va dirigida a toda la población en prevención de la explotación sexual de niños, niñas y adolescentes (Esnnn) en viajes y turismo, de acuerdo a lo reglamentado por la Ley 1098 de 2006 (Código de Infancia y Adolescencia) y La ley 1336 de 2009.

Gladys Helena Higuera Sierra, secretaria de Desarrollo de Santander, manifestó: “con esta campaña se busca combatir directamente las prácticas turísticas ilegales y así proteger a los niños de cualquier clase de abuso, explotación y violencia”.

### En la lucha

La delegada del Viceministerio de Turismo, Yenny Patricia Rojas, dijo que según cifras de la Organización Mundial del Turismo (OMT), en Colombia cerca de 35 mil niños son explotados sexualmente en turismo, y 3 millones de personas en el mundo viajan en busca de sexo con menores de edad.

“Jugar, estudiar y descansar son actividades propias y necesarias de los niños. Eso es lo que buscamos con esta campaña. La protección de nuestros pequeños es responsabilidad de todos. Ellos son el futuro de nuestro país y nuestra esperanza para la construcción de un mundo mejor”, dijo Yenny Patricia Rojas.

## Plan de contingencia en la oficina de Pasaportes de Santander va hasta el 26 de diciembre

**BUCARAMANGA.** Para mejorar el servicio al cliente, la oficina de Pasaportes de la Gobernación de Santander, adscrita a la Secretaría General, puso en marcha un plan de contingencia que estará vigente hasta el 26 de diciembre para agilizar el trámite y entrega de este documento a quienes van a viajar al exterior en esta temporada de fin de año.

Jairo Jaimes Yáñez, secretario General de la Gobernación de Santander, dijo que la afluencia de personas a la oficina de Pasaportes se incrementó casi en un ciento por ciento, por lo que se adoptaron medidas para cumplirle a los ciudadanos con el trámite de este documento que lo entrega el Gobierno Nacional.

El funcionario agregó que el aumento en el trámite de pasaportes ha significado ingresos para el Departamento por más de 400 millones de pesos que no estaban presupuestados y que serán trasladados a programas sociales que adelanta el Gobierno de la Gente.

Jaimes Yáñez dijo además que es prioridad del actual Gobierno mejorar la atención a los usuarios y las condiciones donde laboran los funcionarios, por lo que está previsto trasladar la oficina de Pasaportes a una sede más confortable, para lo cual se adelantan los estudios económicos que determinarán la inversión, dijo Jairo Jaimes Yáñez.

## Bomberos Voluntarios de Piedecuesta otorgó condecoración al gobernador Aguilar Villa

**PIEDECUESTA.** Como reconocimiento a la voluntad y solidaridad que el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, ha tenido con la institución y con la comunidad en general, el Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Piedecuesta le otorgó la condecoración Caballero de Fuego.

El coordinador del Comité Departamental de Gestión del Riesgo, Miguel Darío Gómez Prada, en nombre del Gobernador recibió la condecoración durante una ceremonia que se efectuó en las instalaciones de los Bomberos de Piedecuesta.

Gómez Prada manifestó: “este un reconocimiento a los aportes que ha realizado la Gobernación de Santander para el fortalecimiento la institución, como la entrega de una motocicleta adquirida con los recursos recolectados en la campaña Ayudemos a Santander, y dotación de equipos de rescate para facilitar la atención de emergencias”.

